

**L'info au beau fixe**  
La station météo en cadeau dès 6 mois  
d'abonnement au journal



Accueil > Rhône > Le Rhône

## Contournement ferroviaire : près de 800 manifestants à Ampuis

le 12.02.2010 | 04h00

imprimer

envoyer

recommander

commenter



Près de 800 personnes ont bravé un froid sibérien à Ampuis, hier en fin d'après-midi, pour manifester leur opposition au futur contournement du fret ferroviaire sur la rive droite du Rhône. « La présentation du projet est un gros mensonge », explique Jean-Philippe Marot, vice-président de Fracture (1).

Réseau ferré de France (RFF) prétend enfouir sa future ligne dans la plaine d'Heyrieux et c'est impossible. Il n'y a pas moins de 9 pipes lines sur le parcours », poursuit le responsable, « dont certains transportant des produits très dangereux ». Sur le Val d'Ozon, l'enfouissement à 18 mètres de profondeur mettrait même en danger la nappe phréatique alimentant la ville de Lyon ». Le collectif souhaite que les conseillers ministériels viennent sur le terrain pour constater « les errements du ministère des Transports ». Pour l'heure, l'association demande aux conseillers municipaux des 21 communes réfractaires de s'exprimer contre le volet fret du schéma de cohérence territoriale (SCOT)

**Dominique Déco**

▼ PUBLICITE ▼



(1) Fédération régionale des associations contre le train en zone urbaine et pour le respect de l'environnement

imprimer envoyer recommander commenter

## Rhône

Régionales : querelles autour d'un bilan

Meurtre du gendarme Ambrosse : 30 ans requis contre Florent Morat

Papiers d'identité : le maire de Villeurbanne monte au créneau

Fabienne Lévy : « On est censé être Français, mais pas tout à fait »

La neige et surtout le froid glacial s'installent tout le week-end

Les transports scolaires peut-être perturbés, mais le sel est livré

Les salariés de Siemens mettent en scène leur disparition

Problème de gratification pour les formations en travail social

Escroquerie aux comptes bancaires : deux jeunes gens écroués

Bully : deux blessés légers dans une collision entre deux voitures

## Vos commentaires

 Poster un commentaire

## Réagissez aux articles / Connectez-vous

**Vous n'avez pas encore de compte, cliquez ici.**

**Email**

**Mot de passe**  [Mot de passe oublié ?](#)

**VALIDER**

Le Progrès est le journal quotidien de Lyon et sa région qui vous informe sur l'actualité politique, société, économie

Actualité	Sports	Vos loisirs	En vidéos	Annonces	Services
Rhône	Foot	Auto	Actu	Emploi	Archives
Ain	OL	CD / livres	Sports	Immobilier	Billetterie
Jura	ASSE	Cinéma	OL	Automobile	ProgreScope
Loire	Basket	Concerts	ASSE	PME	Horoscope

Haute Loire	Rugby	Expos	Cinéma	Annonces légales	Jeux
France-Monde	Autres	Foires - salons	Loisirs	Avis de décès	<b>? J'ai besoin d'aide</b>
Lyon	Ain	Gastronomie	Face aux lecteurs	Voyages	Plan du site
Saint-Etienne	Jura	Plein air		Rencontres	Inscription
	Loire / Hte-Loire	Spectacles			Perdu mon mot de passe
	Rhône				Index thématique
					Sitemap

Bandeau Actu  
Chargement en cours

